Степени сравнения прилагательных.
	Название
	Начальная форма.
(Positive)
	Сравнительная степень. (Comparative)
	Превосходная степень. (Superlative)

	Вопрос, вспомогательное слово
	Какой?
Описание предмета.
	Еще…
Сравнение двух предметов по признаку.
	Самый…
Выделение одного предмета из ряда подобных по признаку.

	Как изменяется
Короткие прилагательные
(1-2 слога)
	
основа

	
основа + er

	
The  основа + est

	Пример
	Small 
(маленький)
	Smaller 
(меньше)
	The smallest
 (самый маленький)

	Исключения
	Good
Bad
little
	Better
Worse
less
	The best
The worst
The least

	Слова-сигналы
	very
	than
	Of all, in the…



Запомни!
1. Если на конце прилагательного стоит одна согласная после краткого гласного, то при добавлении суффикса согласная удваивается.
Big – bigger – the biggest
1. Если на конце прилагательного стоит «немая» гласная – е, то при добавлении суффикса она не удваивается.
Nice – nicer – the nicest
1. Если на конце прилагательного стоит гласная – y, то при добавлении суффикса она изменяется на – i.
Funny – funnier – the funniest

